

Ä-K03-566 Jetzt den Planeten schützen: Klima und Mobilität

Antragsteller*in: LAG Klimaneutrales Bauen Bbg

Beschlussdatum: 20.12.2023

Änderungsantrag zu WP-1

In Zeile 52:

~~Mit einer Umweltakademie nach baden-württembergischem Vorbild wollen wir für alle Menschen, insbesondere in der Verwaltung, ein Angebot für hochqualifizierte Aus- und Fortbildungen schaffen.~~
~~Wir~~ Mit einer Landes- Umwelt- und Klimaakademie LUKA wollen wir für alle Menschen - auch insbesondere in Verwaltung, Schulen und Lehr-Fachkräftefortbildung - ein digitales Angebot für niedrighschwellige Aus- und Fortbildungen schaffen. Umweltbildung, CO2-Reduktion und Klimaanpassung in Stadt und Land bilden drei gleichberechtigte Schwerpunkte, die wir in drei Standorten abbilden wollen.

Begründung

Die Baden-Württembergische Umweltakademie ist hochspezialisiert und für die fachübergreifende Bildung zu speziell. Ein besseres Vorbild ist die ZEEBAU in Hamburg, die aus einem professionel ausgestatteten Studio kostenlose Seminare anbietet. Gerade in der Verwaltung ist ein schnelles 1,5 Stundenseminar viel besser zu integrieren. Die dortige Moderation ist fachlich hoch qualifiziert und durch tägliche Veranstaltungen sehr eingearbeitet. Die Vorträge werden bundesweit zugeschaltet und erlauben sehr hohes Fachwissen. Die Moderator*innen übersetzen während des Vortrages Fachwörter und fügen Weblinks ein.